
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS
CÂMPUS ANÁPOLIS

ATA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS DO CÂMPUS ANÁPOLIS DO INSTITUTO

FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e vinte (15/04/2020), às quatorze horas e quarenta minutos

(14h40), por meio de reunião virtual através do aplicativo Google Meet em  cumprimento às determinações da

Organização Mundial de Saúde, que decretou situação de pandemia no que se refere à infecção pelo novo

coronavírus; a Lei 13.979, de 6 de fevereiro de 2020, que dispõe sobre as medidas para enfrentamento da

emergência em saúde pública de importância internacional decorrente do coronavírus responsável pelo surto

de 2019, e o Decreto n. 9633, de 13 de março de 2020, do Governador do Estado de Goiás, que decreta a

situação de emergência na saúde pública do Estado de Goiás, em razão da disseminação do novo

coronavírus (2019-nCoV), realizou-se a 23ª (vigésima terceira) Reunião Ordinária do Conselho de Câmpus

do Câmpus Anápolis do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás para tratar dos

seguintes pontos de pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da ata da 22ª Reunião Ordinária; 3. Aprovação do

Plano Anual de Trabalho (PAT/2020), documento ao qual os conselheiros tiveram acesso por meio de link

enviado por e-mail; 4. Aprovação do projeto de curso de Pós-Graduação; 5. Agendamento de nova reunião

para aprovação do Relatório de Gestão do Câmpus Anápolis 2019. A reunião foi presidida pela Diretora-

Geral do Câmpus, Elza Gabriela Godinho Miranda, Presidente do Conselho de Câmpus, elaborada a ata pelo

servidor Edmar Camilo Cotrim, e teve a presença dos seguintes conselheiros: Bruno de Assis Fernandes,

Jacques Elias de Carvalho, Lucas Bernardes Borges, Marilane Lustosa da Silva, Osmar Albino de Oliveira

Júnior, Paulo Alberto Oliveira Custódio, Paulo César Campos, Pedro Henrique da Silva Guimarães, Rose

Cristina Chagas e Thiago Cardoso de Deus. A Presidente cumprimentou os presentes, agradeceu a

participação de todos e apresentou a justificativa de ausências do aluno Marcos Vinícius e da professora

Tâmara Guimarães. Logo depois, colocou em votação a aprovação da ata da 22ª reunião ordinária, que havia

sido enviada por e-mail aos conselheiros na manhã do dia da reunião. ENCAMINHAMENTO: Os

participantes dispensaram a leitura da ata e ela foi aprovada por unanimidade. A presidente passou aos

informes: explicou as restrições que foram impostas em função da pandemia do novo coronavírus, fazendo

referência a decisão do Colégio de Dirigentes (CODIR), que decidiu, em reunião no dia 13 de abril por

prorrogar a suspensão das atividades presenciais no IFG por tempo indeterminado; o Câmpus Anápolis

formou um Comitê Local para gerenciamento da crise, formado por Elza e as servidoras Bárbara Delourdes,

Priscylla Dietz e Patrícia Santiago. O conselheiro Lucas indagou se tinha havido algum corte de recursos ou

contingenciamento nesse período, ao que Elza respondeu que até o presente momento não. Passando aos

outros pontos de pauta, Elza colocou em apreciação o Plano Anual de Trabalho (PAT). Inicialmente, fez uma

recapitulação do processo de discussão do documento até essa data. Em 26 de dezembro de 2019, o Plano

foi repassado pela Assessoria de Planejamento e Desenvolvimento Institucional (APDI), da Pró-reitoria de

Desenvolvimento Institucional, ao Câmpus por meio de processo no SUAP; na sequência, no dia 5 de

fevereiro, foi pautado no Colegiado das Áreas Acadêmicas como parte do Planejamento Pedagógico; no dia

7 de fevereiro, foi tema de reunião de trabalho com os coordenadores de cursos e setores; no dia 11 de

fevereiro, sua estrutura e metodologia de construção foi apresentada ao Colegiado; no dia 17 de fevereiro, no

CODIR, houve a definição dos macrotemas; no dia 26 de fevereiro, o documento foi discutido em reunião da

Direção-Geral ampliada; no dia 27 de fevereiro a planilha foi disponibilizada para consulta pública pela

internet; no dia 5 de março, foi apresentada à comunidade do Câmpus, em reunião no teatro Professor

Wemerson Martins Medeiros de que participaram alunos e servidores; no dia 12 de  março, houve a

apreciação do documento no Concâmpus, que decidiu por solicitar a prorrogação do prazo de sua devolução

em 15 dias por haverem alguns campos ainda sem preenchimento, definindo-se que até o dia 20 de março

todos poderiam apresentar contribuições ao documento disponível na internet e que no dia 23 haveria nova

reunião, que aconteceu via web. Nos dias 25 de março, 30 de março e 1º de abril, aconteceram novas

reuniões via web, sendo o documento finalizado na última dessas reuniões. Nos dias 8 e 9 de abril, foram

realizadas web reuniões, para aprovação do documento, que agora era apresentado para apreciação por



parte do Concâmpus. Consultados, os conselheiros, que já conheciam o teor do documento, sugeriram a

leitura de alguns trechos, o que foi feito pela presidente, esclarecendo eventuais dúvidas.

ENCAMINHAMENTO: colocado em votação, o Plano Anual de Trabalho (PAT/2020) foi aprovado por todos

os conselheiros participantes da reunião. O próximo ponto de pauta foi a aprovação de proposta de curso de

pós-graduação lato sensu em Ciência da Computação. O professor Jacques Elias leu o parecer do Conselho

Departamental do Câmpus, que aprovou o curso com as seguintes especificações: o curso – Inteligência

Artificial Aplicada, tem carga horária de 360 horas presenciais, mais 60 horas para escrita de trabalho final,

perfazendo um total de 420 horas, sendo disponibilizadas 30 vagas; a previsão é de ser realizado de agosto

de 2020 a dezembro de 2021, com aulas às sextas-feiras à tarde e à noite e aos sábados pela manhã, todas

as semanas; as aulas acontecerão no Câmpus Goiânia, sendo ministradas por professores do Câmpus

Anápolis e Câmpus Goiânia. A segunda turma acontecerá no Câmpus Anápolis, em 2022. Após a leitura de

Jacques, o assunto foi discutido pelos participantes. Elza propôs como encaminhamento que se formasse

uma comissão para analisar o processo. Thiago Cardoso propôs que o Concâmpus referendasse o parecer

do Conselho Departamental, acrescentando uma observação feita pelo conselheiro Bruno que alertou para

um possível choque de horários, uma vez que os laboratórios de informática são demandados nas sextas-

feiras à noite, e condicionando a realização da oferta em Anápolis em 2022 a nova consulta ao Concâmpus.

ENCAMINHAMENTO: os conselheiros foram unânimes em aprovar o parecer do Conselho Departamental,

com as ressalvas feitas pelo conselheiro Thiago Cardoso, de que para a oferta no Câmpus, em 2022, o

projeto seja novamente submetido ao Concâmpus. O último ponto de pauta, o agendamento de nova reunião

para aprovação do Relatório de Gestão 2019, Elza propôs que fosse retirado da pauta, uma vez que o

memorando circular 06/2020, da APDI, prorrogou o prazo para apresentação desse relatório, que passou de 8

de maio para 7 de agosto de 2020, havendo assim prazo para tratar desse agendamento na próxima reunião.

Antes de encerrar, Elza propôs a criação de um grupo de WhatsApp dos conselheiros, a fim de facilitar a

comunicação. Alguns conselheiros não viram necessidade dessa criação e a ideia foi abandonada, ficando

definido que prosseguirão as convocações por e-mail e a realização de contato telefônico nas vésperas da

reunião com os conselheiros externos e alunos. Alguns conselheiros ressaltaram a praticidade da reunião

realizada por meios eletrônicos, tendo sido esse formato aprovado por todos. Foi também aprovado que a

partir da próxima reunião seja feita a transmissão ao vivo, por meio do Google Meet, com a participação dos

interessados da comunidade, garantindo-se o voto apenas dos conselheiros. Não havendo nada mais a

tratar, reunião foi encerrada às 16h16 (dezesseis horas e dezesseis minutos). Assinam a ata da reunião, os

presentes:
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  Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas

Jacques Elias de Carvalho

Gerente de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão   
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